



**LE COMITÉ ET LES MEMBRES DE LA CHAMBRE SUISSE D'EXPERTS
EN ESTIMATIONS IMMOBILIÈRES | CEI**

ont la grande tristesse de faire part du décès accidentel de

Monsieur François THORENS

Membre du Comité

Parallèlement à son activité professionnelle, Monsieur François Thorens a, durant de nombreuses années, consacré une grande partie de son temps à la formation de la relève et au rayonnement de notre profession, ceci toujours de manière avisée et bienveillante.

Nous garderons de lui le souvenir d'un ami passionné et grandement apprécié par ses pairs pour ses qualités humaines et professionnelles.

Nous exprimons à sa famille et ses proches toute notre sympathie et nos sincères condoléances.